

# Beiers schlagen Hermanns

## Eiskunstlauf: Gurdzhi/Völler bei DM in Mannheim meisterlich

Dortmunder Eistanz-Geschwister schlagen Dortmunder Eistanz-Geschwister – Christina und William Beier, längst in Berlin lebend, aber aus alter Verbundenheit immer noch für den heimischen TSC Eintracht startend, tanzten bei den Deutschen Eiskunstlauf-Meisterschaften am Wochenende in Mannheim zu ihrem vierten nationalen Titel und verdrängten die „Amtsinhaber“, Carolina und Daniel Hermann (ERC Westfalen), auf den undankbaren zweiten Platz.

Auch nach einer sehr guten Kürleistung konnten Carolina und Daniel ihren Titel nicht verteidigen – ihr Olympia-Traum platzte vorzeitig. Für ihre Kür erhielten sie 82,31 Punkte, insgesamt kamen sie auf 160,01 Punkte – das war zum dritten Mal die Olympianorm. Doch vergebens. Frustriert zogen die Dortmunder

bei der DEU ihre Klage, die sie nach Nominierungs-Streitigkeiten doch noch nach Vancouver bringen sollte (RN berichteten) zurück. Die Beiers, die schon vor dem DM-Startschuss von der Eislauf-Union für Olympia nominiert worden waren und danach wie befreit aufliefen, wurden von den Preisrichtern in allen drei Wettbewerbsteilen auf den ersten Platz gesetzt.

### Drescher Vierte

Der Landesverband NRW stellte in Mannheim das größte Starterkontingent – mit schönen Erfolgen für den Dortmunder Stützpunkt. Neu-Berlinerin Isabel Drescher (TSC Eintracht) wurde in der Damenkonkurrenz Vierte, Katharina Gierok, nach dem Kurzprogramm auf Rang vier, rutschte nach schwächerer Kür hingegen auf Platz acht ab.

Besonders die Junioren bewiesen, dass sie in der deutschen Spitze angekommen sind: Der junge Niko Ulanovsky kämpfte sich unter 19 Startern auf den vierten Platz nach vorn, bei den Juniorinnen landeten mit Monique Szesny (4.), Nicole Schott (8.) und Carolin Riesenweber (11.) gleich drei Läuferinnen in der Top 12.

Meisterlich präsentierte sich die ERC-/TSC-Kombination Juliana Gurdzhi/Alexander Völler. Größere Konkurrenz herrschte bei den Eistanzern, die mit Silber (Dominique Dieck/Michael Zenkner) sowie Bronze (Shari Koch/Christian Nüchtern) aus Mannheim zurückkehrten. Die Junioren-Debütanten Kathrin Häuser/Sevan Lerche wurden. Den Vize-Titel holten sich die Nachwuchs-Eistanzgeschwister Hannah und Matthias Rauthmann. ■ pen



Zweite bei der DM: Carolina und Daniel Hermann. Foto ddp